

Tak Mau Ketinggalan Berkah Ramadhan, Aparat Desa Klumpit Bersama Babinsa Koramil 0811/07 Soko Bagikan Takjil

Basory Wijaya - TUBAN.REDAKSISATU.CO.ID

Apr 9, 2023 - 14:10



TUBAN, – Suasana bulan Puasa Ramadhan selain meningkatkan keimanan dan ketaqwaan juga aebagai aarana memupuk rasa kepedulian terhadap sesama, terlebih kepada saudara- saudara kita sesama muslim, Seperti yang dilaksanakan kali ini oleh Babinsa Klumpit Serka Sutikno anggota Koramil 0811/07 Soko Kodim 0811 Tuban, Sore ini bersama aparat Desa Klumpit membagikan takjil jelang buka puasa bagi warga yang melintas, Sabtu (08/4/2023).



Serka Sutikno terlihat menggunakan Pakaian Dinas Lapangan (PDL) sibuk membagikan takjil berbuka puasa secara gratis kepada pengendara sepeda motor maupun masyarakat yang melintas di depan Balai Desa Klumpit Kecamatan Soko Kabupaten Tuban.

Muji (45Th) salah seorang pengendara yang hendak melintas sepulang kerja tak lepas dari sasaran bagi-bagi Takjil tersebut dengan mengatakan, dirinya merasa bangga terhadap TNI, dan sangat berterimakasih dengan takjil tersebut dirinya tak perlu lagi beli makanan untuk berbuka di jalan nanti,” ungkapnya.



Anggota Koramil 0811/07 Soko Serka Sutikno ketika dikonfirmasi terkait kegiatan tersebut mengatakan, "hal tersebut dilakukan sebagai bentuk kepedulian TNI dan Ketua RT/RW di wilayah Desa Klumpit, kepada masyarakat sekitar. Terlebih dibulan Ramadhan ini alangkah baiknya jika kita dapat memperbanyak bersedekah serta membantu sesama, jika kita memberi makanan untuk berbuka tentu kita juga mendapat pahala dari orang yang berpuasa tersebut," ujarnya Singkat.

Di tempat lain Danramil 0811/07 Soko Kapten Inf Prayitno mengatakan, bahwa Serka Sutikno anggota Babinsa Soko selalu bersinergi dengan para pengurus aparat desa untuk memberikan takjil buka puasa kepada warga masyarakat secara gratis.

"Mudah-mudahan dengan pembagian takjil ini bisa memupuk rasa kepedulian kita kepada warga yang membutuhkan, terlebih kepada saudara kita sesama muslim," Tuturnya.

"Semoga hal serupa dapat menjadi contoh bagi warga yang mampu untuk melakukan berbagi kepada warga yang membutuhkan" Imbuhnya. (Faro)